

Boxenstop in St. Gallen

TITEL: Boxenstop	Kontaktadresse:
Wann: Samstags 13.30 – 17.00	Hohl Christof
Wo: St. Gallen - Ost	christofhohl@bluewin.ch
Gemeinde: FEG Goldbrunnen	071 220 95 87

> Kurzer Projektbeschreibung:

Wir bieten am Samstag Nachmittag ein Kinderprogramm speziell für Quartierkinder an. Nach ½ h Ankunftszeit haben wir eine Geschichte in Theaterform und ein Quiz für die Kids bereit. Danach können sich die Kids, welche alle im Primarschulalter sind, für einen Workshop entscheiden. Wir bieten Sport, Wald, Kreatives und Tanzen an. Die Workshops wechseln die Kinder jedesmal nach belieben. In den Frühlingsferien starten wir eine Kinderwoche in ähnlichem Rahmen.



> Ziele des Projekts:

Gemeinschaft mit den Kids zu haben und ihnen die Liebe Gottes zeigen und näher bringen. Wir möchten hauptsächlich in die Beziehungen zu den Kindern deren Familien investieren.

Wurden diese Ziele erreicht? Ja. teilweise Nein

> Anzahl Kinder vor dem Projekt? keine

> Anzahl Kinder nach dem Projekt? ~ 15 - 20

> Fazit:

Es lohnt sich unbedingt in Menschen zu investieren. Wir können schon jetzt sehen, dass Beziehungen zu wachsen beginnen und durch diese gelebte Liebe Gottes an seinem Reich gebaut wird. Ich bin überzeugt, dass Gott vor allem durch seine Liebe wirken möchte und wir können seine Werkzeuge sein.



> Zusätzliche Daten:

Umfeld eurer Gruppe:	<input checked="" type="radio"/> Stadt	<input type="radio"/> Dorf	<input type="radio"/> ländlich	<input type="radio"/> ...
Aufwand an Leitern:	<input type="radio"/> klein	<input checked="" type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Finanzen:	<input checked="" type="radio"/> klein	<input type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Zeit:	<input type="radio"/> klein	<input checked="" type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...
Aufwand Material:	<input type="radio"/> klein	<input checked="" type="radio"/> mittel	<input type="radio"/> gross	<input type="radio"/> ...



Nun, unser Projekt ist fortlaufend und beinhaltet immer wieder neue Projekte, wie die anstehende Kinderwoche in den Frühlingsferien.